

Kleine Anfrage

**der Abgeordneten Rolf Kutzmutz, Dr. Christa Luft
und der Fraktion der PDS**

Produktivitätsunterschiede zwischen den alten und den neuen Ländern

Die Bundesregierung verweist auf die begrenzte Aussagekraft von Angaben zu Produktivitätsunterschieden zwischen den alten und den neuen Ländern. Tatsächlich spielen sie in der Wirtschaftspolitik eine wichtige Rolle, so dass ihre möglichst exakte Bestimmung wünschenswert ist.

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Wie bewertet die Bundesregierung das Fehlen von Angaben zu Einkommen aus Unternehmen und Vermögen sowie Abschreibungen in den neuen Bundesländern?
2. Auf welche Einschätzungen stützt sie sich zu den Angaben?
3. Über welche Angaben und Untersuchungen verfügt die Bundesregierung zum Anteil von Unternehmen mit Sitz in den alten Bundesländern oder im Ausland an der Bruttowertschöpfung der verschiedenen Wirtschaftszweige im Osten?
4. Wie beurteilt die Bundesregierung die Möglichkeit, diese Angaben durch einen Forschungsauftrag stichprobenweise zu ermitteln?

Berlin, den 24. April 2002

**Rolf Kutzmutz
Dr. Christa Luft
Roland Claus und Fraktion**

